
REQUERIMENTO Nº 04/2014 
 
 
 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Fama 

 
O Vereador abaixo-assinado, vem requerer de Vossa Senhoria que, após 
ouvida a Casa, seja encaminhado ao Sr. Prefeito Municipal, o seguinte 
Requerimento: 
 

Considerando toda legislação pátria, a Lei de Responsabilidade Fiscal, a Lei 
Orgânica Municipal, o Regimento Interno da Câmara de Fama e a função 
fiscalizadora da Câmara Municipal; 

 
Considerando que na reunião da comunidade Pontinha sobre o transporte 
escolar ocorrida no último dia 6 de março, onde motorista Paulinho e Vereador 
Mário Sérgio questionam as quilometragens pagas a estes motoristas.  

 
Diante do exposto requer cópia do processo licitatório do transporte escolar, 
cópia dos contratos com as empresas contratadas constando as 
quilometragens de cada linha; 

 
 

 

                                                                           Fama, 10 de Março de 2014. 

 
 
 
 
 
 

Osmair Leal dos Reis 
Vereador 

 
 

 
 
 
 

 


